

## **Intermarché et Auchan : des discussions pour une alliance dans les achats**

Intermarché et Auchan ont annoncé, mardi, leur rapprochement « pour discuter les bases d'une alliance de long terme à l'achat », avec pour objectif de créer la première centrale d'achat française, selon un communiqué commun.

« Le périmètre de discussions comprend notamment la négociation à l'achat des produits alimentaires de grande consommation des grandes marques nationales et la négociation à l'achat des produits non alimentaires », selon le communiqué.